

**EDUCACIÓN PARA EL CONSUMO: UN MODELO DE
INTERRELACIÓN ESCUELAS-FAMILIAS A TRAVÉS DE
UNA ESCUELA MUNICIPAL DE PADRES**

**Juana Escorihuela Navarro,
Belén Larriba Couñago,
Eva M^a Paco Giménez,
Sofía Pla Galiana y
Mercedes Rius Lozano
*Universidad de Valencia***

En nuestro trabajo presentamos un modelo de integración centro escolar-familia en Educación para la Salud.

La Escuela de Padres es una escuela que funciona con carácter municipal y que intenta aglutinar a los padres de los diferentes centros escolares alrededor de distintos temas que puedan ser motivantes para ellos y que les ayuden al mismo tiempo a colaborar en la educación de sus hijos, y sobre todo, a dar continuidad a la labor que la escuela viene realizando.